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尼崎市立清和小学校 

校 長 田中 智子 

 時折春の陽気が感じられるこの頃、6年生も卒業まであとわずかとなりました。平素は、本校の教育推進に温かいご

理解とご協力をいただき有り難うございます。 

 さて、先だってご協力いただきました保護者アンケートの集計ができましたので、お知らせいたします。頂きました

お答え、ご意見等、次年度の教育活動に生かしてまいります。 (アンケート回収数165通。回収率86.3％) 

 Ａ…よくあてはまる、Ｂ…だいたいあてはまる、Ｃ…あまりあてはまらない、 Ｄ…あてはまらない   

 Ⅰ 教育活動に関すること         

内      容      A B C D 

１ 学校は、学校・学年通信等で教育方針や教育活動を保護者に知らせている。 67.9% 31.5% 1.0% 0.0% 

２ 学校は、子どもたちの安全や事故防止に配慮した指導や環境作りに努めている。 50.3% 46.1% 3.0% 0.6% 

３ 学校は、保護者が授業や行事を参観する機会を適切に設けている。 73.3% 26.1% 0.6% 0.0% 

４ 学校は、子どもの学力の向上に努めている。   59.4% 39.4% 1.2% 0.0% 

５ 学校は、子どもの考える力や考えたことを表現できる指導に努めている。 55.2% 43.6% 1.2% 0.0% 

６ 学校は、家庭訪問・懇談等で学習や行動の様子をよく知らせている。 64.2% 32.1% 3.6% 0.0% 

７ 学校のきまりやルールを守って生活するよう指導している。  65.5% 33.3% 0.6% 0.6% 

８ 食育や体育活動を充実させ、正しい生活習慣や健康に関心をもてるよう指導に努めている。 53.0% 45.1% 1.8% 0.0% 

           

 Ⅱ 学校経営に関すること                                                             

内      容      A B C D 

１ 子どもは、学校に行くのを楽しみにしている。   66.1% 29.1% 4.2% 0.6% 

２ 子どもは、命を大切にする心やきまりを守る態度が育ってきている。 52.1% 44.8% 3.0% 0.0% 

３ 子どもは、宿題を必ずし、前日に時間割を合わせている。  39.4% 47.3% 11.5% 1.8% 

４ 子どもは、あいさつや返事がよくできている。   37.6% 58.2% 3.6% 0.6% 

５ 子どもは、言葉遣いに気をつけて話をしている。   20.0% 58.2% 21.8% 0.0% 

           

 Ⅲ ご家庭に関すること                  

内      容                                A B C D 

１ 家庭で「おはよう」などのあいさつを習慣化させている  68.5% 28.5% 3.0% 0.0% 

２ 朝ご飯は、毎朝しっかり食べさせている。   72.7% 23.6% 3.0% 0.6% 

３ 睡眠時間に気をつけ、早寝・早起きをさせている。   38.8% 43.5% 15.6% 2.0% 

４ 学校からのたよりや連絡文書をよく読んでいる。   35.2% 58.8% 4.8% 1.2% 

５ 家庭で、学校や友達の話をよく聞いている。   48.5% 43.0% 7.9% 0.6% 

６ テレビ視聴やゲームをする時間に関して約束事を決めている。 29.7% 48.5% 19.4% 2.4% 

７ 宿題以外に家庭学習や読書の習慣が身につくようにしている。 18.8% 53.0% 32.1% 3.6% 

８ 子どもの様子について、変わったことがあれば担任や学校に知らせている。 33.9% 53.9% 10.3% 1.8% 

９ 学校行事や授業参観・懇談会等には、できるだけ参加するようにしている。 48.0% 42.8% 5.3% 3.9% 

10 ＰＴＡ活動やＰＴＡ学年行事等には、できるだけ参加している。 34.5% 45.5% 14.5% 5.5% 



 

保護者さまから頂いたご意見ご感想・・・アンケート用紙自由記述より抜粋 

○先生にご指導いただいたお陰で随分と読み書きが成長したように思います。 

○一人ひとりの個性を尊重して、よりよく教育してくださっているように思います。ありがとうございます。 

○縦割りで、他の学年と一緒に学べてすごく刺激になり、いいです。 

○何かあれば連絡帳や電話で連絡していただけるので学校での変化などもわかります。子どもの話をしっかり聞

いて、その都度連絡をいただきありがとうございます。 

○「給食の先生」や「見守り隊の方」普段、自分達が安全に過ごせるようにサポートしてくださっている方へ、

お礼を伝える機会を子どもに与える取り組みは、とても素晴らしいと感心しました。 

○放課後も学校を開放し安全管理員さんもいらっしゃるので、安心して遊びに行っています。 

○熱心で丁寧に教育してくださっていると日々感謝しています。 

○どの学年の子もとてもいい顔で学校へ行っていると感じ、６年間清和小学校に通えることが嬉しいです。 

○グループ毎に学習してきたことを発表できているのには感心しました。子ども達の将来を考えると大切な勉強

であると思い、感動しました。 

○子どもの成長を感じます。ケンカしたりしながらも、友達と良い関係が築けているようで嬉しいです。 

○6 年生に仲良くしてもらっていたようで、６年生の卒業を寂しがっています。これは縦のつながりが強い清和

小学校ならではと思います。 

○大きな成長があった一年でした。 

○クラスの雰囲気も良く、毎日楽しく学校に通っています。                  

○英会話やプログラミングなどの取り組み、すごくいいと思います。 

○少人数ならではの雰囲気の中、六年間のびのびと過ごさせて頂いたと思います。 

○他学年の子とも仲良くなり大規模校ではできない経験をさせていただきました。 

○やるべき事は何かとか、前もって考える習慣が身についたように思います。 

○宿題がとても多く、家での負担が大きいので困っています。 

 →いつもご協力いただきありがとうございます。家庭学習は、学力を確かなものにするのにとても重要です。

低学年の頃は大変ですが、習慣化すると必ずや力がつきます。よろしくお願いします。 

○以前は学校で実った梅やレモンをみんなで収穫し、高学年が梅ジュースやレモネードを作って低学年に振る舞

っていました。是非復活させてください。 

→今、子ども達が口にする食べ物についての対応が大変厳しくなっています。給食については、生のものはほ

とんど出しておりません。自然の恵みを頂くという子どもにとっては貴重な良い伝統でしたが、アレルギー

等の対応にも配慮し、現状では難しくなっています。 

○クロスカントリーを復活させてほしいです。 

 →子ども達が、自然とスポーツに親しみ、快く体を動かす習慣が身につくようにと、サッカーや縄跳びなど、

年間を通して計画的に進めています。本校児童は、運動が好きな子が多く、色んなスポーツや外遊びを楽し

んでいます。クロスカントリーはやっていませんが、違った形で、子ども達のたくましい体作りに努めてい

ます。 

○学校行事とＰＴＡ活動の日時をできるだけ合わせてほしいです。       

→そうですね。PTAの方とも相談しながら進めてまいりたいと思います。         

 

 



 

 


